

négociations tripartites pour débloquer la situation actuelle et faire en sorte que la phase multilatérale nécessaire de la négociation de l'interdiction globale des essais puisse se dérouler sans retard à la Conférence du Comité du désarmement.

La même chose vaut pour les négociations en cours entre les Etats-Unis et l'URSS sur d'autres armes de destruction massive, secteur auquel l'Assemblée générale a accordé une haute priorité: la conclusion d'un traité interdisant les armes chimiques. Le Canada espère que la négociation d'un traité global sur les armes chimiques pourra commencer pour de bon le printemps prochain à la Conférence du désarmement de Genève.

L'Ambassadeur du Canada a souligné que l'Assemblée générale des Nations Unies doit jouer un rôle déterminant en vue d'ouvrir de nouvelles voies qui mènent à un contrôle réel des armements et au désarmement véritable. En particulier, la Session extraordinaire de l'Assemblée générale consacrée au désarmement, qui se tiendra à New York en mai prochain, fournit une occasion unique d'en arriver à une communauté de vues générales et internationales sur les nouvelles façons d'aborder le contrôle des armements et le désarmement. L'ambassadeur Jay a renouvelé l'engagement du Canada de faire tout en son pouvoir pour rendre la Session extraordinaire aussi féconde que possible et pour continuer à proposer et à encourager des suggestions constructions de limitation réelle des armements et de désarmement véritable.

Le principe fondamental de tous les efforts en faveur du désarmement, a-t-il conclu, est de veiller à notre sécurité à tous pour réduire et, en fin de compte, éliminer le risque de guerre.